
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 森戸 芳史

１ 市川市長の次期４年のまちづくりについて
（１）どのようなまちづくりをされるのか
（２）厳しい財政見通しへの対応は

２ 新型コロナ感染症の影響と今後の対応について
（１）休校再開後の子どもたちへの学びの保証と教師

の多忙化解消について
（２）公立病院での検温体制の確立を

３ 誰もが暮らしやすい地域づくりについて
（１）島田駅と岩田駅両駅のバリアフリー化について
（２）公共施設のバリアフリー化の推進について
（３）交通表示の引き直しについて
（４）公共交通の充実について
（５）高齢者などの重大事故未然防止と発生時や発生

後の対応について

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 木村 信秀

１ 持続可能な公共基盤の確立
（１）「光市公共施設等総合管理計画」に基づく、公

共施設マネジメントの推進はできているのか
（２）各種選挙における投票率の低下について対策は

どのように考えているのか。また、学校におけ
る主権者教育は進んでいるのか

（３）「光駅拠点整備」はどのようになっているのか。
産業の強化や新たな雇用の創出につながってい
るのか

２ 地域・各種団体からの要望
（１）「新光総合病院」は市民に開かれたものになっ

ているのか。サービス体制の充実は進んでいる
のか

（２）通学路の安全点検はできているのか

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 萬谷 竹彦

１ 新たな市政運営について
～目指すべき方向性と市長の決意～
（１）これまでの１２年間の成果と課題
（２）厳しい時代を乗り越えるため、４期目に向けた

決意と思い

２ 教育日本一・子育て日本一について
（１）基本的な考え方
（２）今後の取組みについて

３ 健全な行財政基盤について
（１）令和元年度決算を振り返って
（２）「行財政構造改革推進プラン」の考え方

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 田邉 学

１ 新型コロナウイルス感染症拡大に対する課題につ
いて
（１）新型コロナウイルス感染症拡大防止に臨む市

の体制について
（２）新型コロナウイルス感染症拡大に対する市の

医療体制について
（３）新型コロナウイルス感染症拡大と地域医療構

想について

２ 光市の公共交通網と交通弱者対策について
（１）「光市地域公共交通網形成計画」のこれまで

の取組みについて
（２）まちの姿を変える今後の事業と公共交通網の

構築について
（３）交通弱者対策についての考えを問う

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 岸本 隆雄

１ 公共交通について
（１）コミュニティ交通の現状
（２）乗合タクシーの運行
（３）交通弱者への交通費助成
（４）光総合病院への交通手段

２ 新型コロナ感染症について
（１）市立病院での対応
（２）これからの税収入の見込み

３ 光駅拠点整備について
（１）建設費の負担について
（２）建設費の償還について

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 田中 陽三

１ 未来を切り開く財政運営について
（１）新型コロナウイルス感染症の影響と見通し
（２）市債残高の推移と将来負担について
（３）光市の目指す財政運営

２ ごみ収集問題について
（１）ごみ収集における現状と課題
（２）高齢者・障がい者の戸別収集の取組み

３ 中山間地域の夢を描く
（１）中山間地域（夢プラン）の強みを活かして個性

的なスマートシティ大和の実現を！
ア オンデマンド交通の検討
イ 鳥獣対策、農林業の取組み

４ 大規模公共用地をどのように活用していくのか
（１）ＹＩＣ保育＆ビジネス専門学校と光丘高等学校
（２）旧光総合病院に関わる跡地と課題解決
ア 病院と跡地の活用
イ 防犯灯整備について

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 林 節子

１ 島田川の水の活用について
（１）工業用水の事業に至った背景
（２）工業用水供給による財源の見通しと活用

２ 岩田駅前のコンパクトシティ化について
（１）岩田駅周辺地区整備基本方針
（２）にぎわい空間の創出
（３）安全安心をささえる民間診療所の確保

３ 伊藤公の功績を今後どの様につなげてゆくか
（１）伊藤公資料館の映像リニューアルの現状
（２）市内小中学校生徒達への功績の啓発
（３）伊藤公カップスピーチコンテスト、海外派遣

事業について

４ コロナ禍における学校現場での対応について
（１）心の教育

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 森重 明美

１ コロナ禍対策
地方創生臨時交付金の活用から光市を見る

（１）光市赤ちゃん応援給付金
（２）ＧＩＧＡスクール構想
（３）地域未来構想20

オープンラボの動きと視点

２ これからの時代へ「葉酸」の情報共有を
（１）ひとにやさしいまち光市の予防対策

３ 光駅拠点整備基本計画について
（１）未来から選ばれる光市を集約

バリアフリー化・展望デッキ・交流広場

４ 光市ＳＤＧｓへの一歩
（１）日本各地を繋ぐ大漁旗プロジェクトへの参画

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 河村 龍男

１ 不法占拠について
（１）新宮の空家は何故撤去出来ない
（２）三井岩狩市道計画河川上の建物の状況

２ 都市計画とマリーナ計画
（１）国道１８８号江の浦交差点の改良と江ノ川排水

対策
（２）小型船舶の現況と係留対策は

３ 光市立光総合病院移転に伴う利用者の負担増解消は
（１）バスの利便性向上、病院間バスの運行は税金で

はないか
（２）ソフトパーク入口看板が見えにくい

４ 法定外道路、認定外道路
（１）道路管理者は市長、維持管理は地元自治会とは
（２）通行止めの権限は誰

５ 虹ケ浜の排水対策について
（１）平成以降の浸水冠水状況は
（２）浅江コミセン海抜表示は２.８ｍ、排水状況は

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 仲山 哲男

１ 室積海岸の浸食への有効な対策に向けて
（１）危険な浜崖の現状と対策
（２）地元への情報提供

２ アルゼンチンアリの効果的な防除の推進に向けて
（１）現状の把握・分析
（２）計画的な防除の必要性

３ 海の恵みを享受する拠点施設の実現に向けて
（１）栽培漁業センター跡地について
（２）期待する拠点施設の姿

10



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 大田 敏司

１ 光市公共施設等総合管理計画について
（１）光市大和老人憩いの家について

２ 教育問題について
（１）コロナ禍での児童・生徒の学校生活の状況につ

いて
（２）先生方の仕事量の増加とそれに伴う精神面の負

担や体調等について
（３）コロナ禍での今後の学校運営について

３ 病院問題について
（１）２つの総合病院及び介護老人保健施設「ナイス

ケアまほろば」の経営状態について
（２）医師問題について
（３）救急診療について
（４）看護師問題について
（５）シャトルバスについて

11



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 笹井 琢

１ 交通結節点ＪＲ光駅のバリアフリー化とアクセス
改善
（１）跨線橋・駅舎の建替えと駅前整備
（２）交通系ＩＣカードの導入予定
（３）光総合病院へのバスアクセス

２ 不登校児童生徒の支援について
（１）現状と令和２年度からの取組み
（２）ギガスクール構想の活用
（３）光市にも教育支援センターの機能を！

３ 積み残された課題の進捗と見通し
（１）心身障害者福祉作業所つつじ園の移転
（２）建物移転後に動きのない江の浦道路
（３）大方踏切の改良と光総合病院へのアクセス道
（４）光総合病院の緩和ケア病棟と放射線治療

12


